

JOAQUIN LAVIN

“Espero que surjan mejores candidatos que Jarpa”

El vicepresidente de la UDI, timón en mano, intenta darle rumbo a su partido, luego de que el desembarque de Büchi lo dejó al garete

Por Ana Rodríguez

Joaquín Lavín cubre su escritorio con un afiche que lo proclama diputado por Las Condes. Y que también le recuerda que quedan otras batallas por librar. Porque la dc lleva a la pelea por La Moneda a “el hombre” de la UDI, la perdió rotundamente. Lavín, economista, vicepresidente de la Unión Demócrata Independiente y aspirante al Congreso, reveló a HOY qué pasa con la UDI sin Hernán Büchi.

—Su partido se quedó sin candidato, ¿qué piensas hacer?

—Buscar otro candidato que reúna requisitos parecidos a los de Büchi: independiente, líder de esta generación, una persona joven y moderna, que haga propias las transformaciones económicas y sociales del país.

—Sergio Díez tiene características parecidas?

—Cada persona es distinta.

—¿Y las tiene Arturo Alessandri Besa?

—De los actuales precandidatos, Sergio Díez y Arturo Alessandri son los más afines a la UDI. Y estamos tomando contacto con ellos. Personalmente, yo pienso, además, en personas como Hernán Pérez de Arce, José Piñera y Miguel Ángel Poduje.

—Büchi podría haber logrado la unidad de la Derecha. Sin él, ¿cómo enfrenta la UDI las elecciones parlamentarias?

—Por ahora, vamos a insistir en un pacto parlamentario. Es fundamental. Ir en listas paralelas a otros partidos de Centroderecha significa regalarle a la oposición una cuota muy grande en el Congreso. Tanto a la UDI como a Renovación les conviene hacer un pacto, porque los dos sabemos que perdemos si vamos en listas paralelas.

—Y si Renovación lo sabe, ¿por qué quiere ir en listas separadas de la UDI?

—Usas son sólo estrategias de negociación, pretendiendo pensar que la UDI no va a llevar candidatos. Pero si



“Sergio Díez y Arturo Alessandri Besa son los precandidatos actuales más afines a la UDI”

se pretende esquivarlos del pacto electoral, vamos a llevar candidatos igual. Aunque sería lamentable que nuestros votos no se sumaran.

—Pero Renovación, asegura que se la puede sola y que sus votos le bastan para sus objetivos.

—Creo que están profundamente equivocados.

—¿En qué se basa usted para afirmar eso?

—En la experiencia personal que tengo. Pienso que las posiciones de soberbia en este momento pueden costarnos muy caro. Necesitamos un grupo importante de parlamentarios que llegue a defender la obra de estos 16 años. Si nos organizamos bien, es posible elegir un

senador y un diputado por cada región y cada distrito.

—Usted cree que Renovación y los otros partidos de Centroderecha no tienen la fuerza suficiente para ir solos?

—No, no la tienen.

—En todo caso, es sintomático que sea la UDI la que esté dependiendo de la decisión del triángulo RN-PN-DR de integrarse al acuerdo, y que esté presionando para eso. Es un signo de debilidad de ustedes.

—No, yo creo que se trata de simples estrategias de negociación que ellos están siguiendo. Si quieren ver cuál partido tiene más fuerza, véanmoslo. Hay medios técnicos para determinarlo, y estamos dispuestos a someterlos a ellos. Pero midámonos ya dentro de una red de seguridad que es el pacto parlamenta-

"Espero que surjan mejores candidatos que Jarpa" [artículo]
Ana Rodríguez.

AUTORÍA

Lavín, Joaquín, 1953-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Espero que surjan mejores candidatos que Jarpa" [artículo] Ana Rodríguez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)